
平成 29 年 1 月 27 日 

 

こんにちは 連絡係の稲垣です。 

最近、新年の互例会的な会に参加させていただく機会が続いています。お付き合

いの金融機関やら何やらと。それぞれの会の会長さん冒頭あいさつや、研修の冒

頭つかみ部分で、必ず、トランプさんの話題が。やはりそれだけの影響力のある

ことを改めて感じます。ただどの話題も、その人次第だから、読めない、見通し

がわからないみたいな話題が多く、それまた困ったものだと、改めて感じます。 

さて、地域の情報をいただきました。ご確認ください。ぜひ 1 事業所 1 名程度

の参加をお願い申し上げます。 

よろしくご査収ください。 

 

 

こんにちは 

2 月の人参会議のご案内がありました。以前も送りましたが、再度送ります。 

かなり気付きを増やせる研修で、この機会に各務原市内で受講（それも無料で） 

出来るのはかなりありがたいお話。ぜひたくさんの方にご参加をお願いします。 

よろしくご査収ください。会員の皆様に転送をお願いします。 

よろしくご査収ください。 

 

各務原市介護保険サービス事業者協議会 

会長 稲垣 光晴 
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